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新合地区振興会

振興会便り

文責佐々木 元:
．５NO

広大なる田野を讃えよ
されど狭き田野を耕せよ

ヴェルギリウス『農耕詩』
「里山ビジネス」より

【収入の部】 単位： 円

予算額 決算額 比較増減 備考

202,154 202,154 0

440,300 443,700 3,400

1,071,000 1,071,000 0 補助対象額

1,000 36,279 35,279

1,714,454 1,753,133 38,679

【支出の部】 単位： 円

予算額 決算額 比較増減 補助対象額

会議費 89,200 70,313 △ 18,887 49,540

消耗品費 12,200 17,674 5,474 17,670

印刷費 50,000 110,831 60,831 106,759

運搬費 10,000 0 △ 10,000 0

大会費 230,960 161,453 △ 69,507 161,453

諸　　費 120,000 113,250 △ 6,750 0

予備費 30,000 0 △ 30,000 0

25,000 25,000 0 25,000

330,000 257,642 △ 72,358 257,642

90,000 66,857 △ 23,143 16,857

110,000 42,040 △ 67,960 32,040

70,000 43,553 △ 26,447 13,553

300,000 229,918 △ 70,082 224,563

15,000 11,028 △ 3,972 8,628

40,000 32,470 △ 7,530 32,470

140,000 60,000 △ 80,000 60,000

30,500 18,425 △ 12,075 18,425

20,000 44,000 24,000 46,400

研修費 0

1,594 △ 1,594

1,714,454 1,304,454 △ 410,000 1,071,000

0 448,679 448,679 0

0

1,714,454 1,753,133 38,679 1,071,000

　上記のとおり決算しましたので、提出します。

新合 地区振興会 会　長

事務局

　平成２１年３月１７日に、地区振興会の会計及び帳簿等を監査いたしました結果、何等不都合なこと
なく整備されておりましたので報告いたします。

新合 地区振興会 監事
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平成　20　年度 新合地区振興会年間事業収支決算書

内容

内容及び事業名等

項目

合計

項目

前年度繰越金

雑入

総会時懇親会、会議時お茶代

インクカートリッジ等

新合地区財産マップ

球技大会・駅伝大会弁当代等

新合地区駅伝大会

青少年育成事業

新合地区敬老会

区対抗球技大会

新合地区大運動会

地域総合学習会

新年祝賀会

新合地区成人講座

自主防災活動

花のある生活路愛護作業

安全協会30,000円、預金利子他

各大会御樽等、新合小学校同窓会補助

大　塚　智　洋

浦　﨑　和　義

佐 々 木  　元

新生活運動

日帰り研修に３３名参加
６月７日に地域総合学習の会では、３３名が参加し日帰り研修を実施しました。｢自分たちの住

んでいる『天草』をもっとよく知ろう｣｢親睦を深めよう｣という目的で大矢野島一帯を探索し西の久
保公園花しょうぶ祭りを研修しました。維和島ではエビの養殖で有名だった所はほとんど見られず
道に迷いながらの研修でした。西の久保公園花しょうぶ祭りはみごとでした。また公園内では多く
の出店がありましたが、「天草市にはこぎゃんたくさん特産品があるとは知らなかった。」という驚き
の声も聞かれ、これからの新合地区活性化にも参考になる研修でした。

カーブミラー設置計画等
～交通安全に向けて～

振興会とは別に安全協会新合支部の武内正俊さ
んと坂本敏雄さんは新合全地区の道路を点検して
まわり危険と思われる６ヵ所にカーブミラーや山

。川の三叉路に標識の設置などを要望されています
新合地区振興会では 月に交通安全教室を牛深警7
察署の協力を得て実施する計画です。すでに国道
の街路樹の剪定も始まっています。また、牛深署
ではパトロールや取り締まりの強化・安全指導な
どに力を入れられています。 みんなで交通安全
に努めましょう。

地域おこし検討委員会開催第１回

６月１１日（木）に最初の地域おこし検討委員会を開催しました。武内正俊委員長・野中
幸廣副委員長を含め１６名中１３名の出席があり１時間半にわたって話し合いました。話し
合いの結果は次のとおりです。
１ 新合地区住民全員に地域おこし（活性化）についてのアンケート実施。
（１）７月上旬までに素案作成 下旬原案作成
（２）９月アンケート実施
（３）回収後アンケート集計、検討
２ 検討委員会先進地視察研修
（１）アンケートの内容を検討して１１月以降に実施
３ その他
（１）鹿児島の柳谷（やねだん）の例でもわかるように小さいところから始めたらどうか
（２）振興会役員の任期が３月までだがその検討委員会のメンバーはどうするのか？など

さまざまな意見が出て話し合いました。
みんなの知恵を出し合い活性化を目指しましょう。

上津留みごと優勝！ 市平男女３位入賞
～ 河浦町エンジョイミニバレー大会～

６月２１日（日）に河浦まちづくり協議会主催の第１６回河浦エン
ジョイミニバレーボール大会（区対抗）が開催されました。全体で５
７チーム３４２名 の参加がありました。新合は６チームが参加し見
事上津留女子（４０歳未満の部）が優勝、また市平男子（４０歳以上
の部）と市平女子（４０歳以上の部）がそれぞれ３位に入賞し健闘さ
れました。おめでとうございます。入賞しなかったチームもエンジョ
イミニバレー大会にふさわしい楽しみながらの試合ぶりでした。
松尾まちづくり会長は「大会が開催でき町の活性化に貢献できうれ

しいことだが、参加チームが減少し検討しなければならないこともで
てきている 」と講評の中で話されました。また、天然温泉愛夢里の。
計らいで格安の利用券がプレゼントされました。

す振興会の２０年度の決算は下記のとおりで

《 児 童 ・ 生 徒 数 の 推 移 》

《 適 正 化 に 向 け た 方 策 》
※ 前 期 　 平 成 2 2 年 度 か ら 平 成 2 5 年 度

※ 後 期 　 平 成 2 6 年 度 か ら 平 成 2 8 年 度

年 　 　 度
平 成 １ ０ 年 度

小 学 生
7 , 0 5 9

平 成 ２ ０ 年 度
平 成 ２ ６ 年 度 予 測

5 , 0 9 7
4 , 3 3 9

地  区  名 統  合  対  象  の  学  校  名

減 少 予 測 7 5 8 4 7 6

本  渡 志 柿 小 学 校 下 浦 第 一 小 学 校
金 焼 小 学 校 瀬 戸 小 学 校

本  渡 亀 場 小 学 校 　 枦 宇 土 小 学 校
宮 地 岳 小 学 校

新  和 新 和 小 学 校     大 多 尾 小 学 校
五  和 御 領 小 学 校    鬼 池 小 学 校

五  和 城 河 原 小 学 校 　 手 野 小 学 校
二 江 小 学 校

天  草
福 連 木 小 学 校 下 田 北 小 学 校
下 田 南 小 学 校 高 浜 小 学 校
大 江 小 学 校

河  浦
新 合 小 学 校 一 町 田 小 学 校
一 町 田 小 第 一 分 校 富 津 小 学 校
宮 野 河 内 小 学 校

地  区  名 統  合  対  象  の  学  校  名

牛 　 深
牛 深 小 学 校 二 浦 小 学 校

魚 貫 小 学 校 天 附 小 学 校

御 所 浦 北 小 学 校

※ 平 成 2 2 年 度 か ら 平 成 2 5 年 度 に 河 浦 町 の 全 て の 小
学 校 が １ つ に 統 合 さ れ る こ と を 示 し ま す 。

牛 　 深 深 海 小 学 校 久 玉 小 学 校
有 　 明 浦 和 小 学 校 島 子 小 学 校

※ 計 画 に つ い て は 前 期 （ 2 2 年 度 か ら 2 5 年 度 ） と 後 期 （ 2 6 年 度
か ら 2 8 年 度 ） と す る が 、 財 政 状 況 や 社 会 状 況 の 変 化 、 さ ら に
は 地 域 の 理 解 を 得 て 進 め る 必 要 が あ る こ と か ら 、 計 画 の 変
更 も あ り 得 る こ と を 念 頭 に 置 く も の と す る 。

新 合 小 学 校 は 存 続 出 来 る の か ！ ( そ の 2 )

学 校 規 模 適 正 化 審 議 会 の 答 申

中 学 生
4 , 3 0 4
2 , 8 4 0
2 , 3 6 4

御 所 浦 御 所 浦 小 学 校

長寿の秘訣
◎ 何でも自分でしようとする。他の人からしてもらうのをい
やがる。

◎ 性格がおっとりとしてあわてない。
◎ 本好きでメガネをかけずに読む。松本医院で漢字のある本
をすらすら読んで周りの人をびっくりさせた。

田中 勇七さん（１０１歳・平床）に聞きました。

小頭岳


